

Bonjour!

Dans le but d'aérer un peu l'endroit, il serait préférable d'inverser l'école et les logements. Les logements auraient une vue dégagée sur le parc et les gens de BASS 2 en aurait aussi sur l'école. Et que dire des gens du Noca de l'autre côté de la rue. Je ne sais pas a quelle étape est maintenant rendu le projet, peut-être est-il trop tard pour modifier les plans, mais j'espère que non. Quel sera le trafic à l'entrée et la fermeture de l'école pour le secteur.

Merci!

Pierre Beaulieu